

町長 だより



皆さんこんにちは。

今年も残すところ1ヶ月となりましたので、少し早いですが1年を振り返ってみたいと思います。

まず4月に大阪・関西万博が開幕して、半年の期間中に国内外から約2900万人のお客様が来場されるという本年最大のイベントとなりました。当町も8月20日に三重県コーナーにおいて“竹あかり”づくりのイベントを開催し、当町をPRするとともに、多くの皆さんに喜んでいただくことが出来ました。

次に、10月1日基準日で実施された国勢調査は、国や自治体が各種施策の基礎資料となるデータを集約するための極めて重要な統計調査です。町内でも44名の調査員の方にご協力いただき、無事調査を終了することができましたことに改めてお礼申し上げます。

また本年は、町の最上位計画となる“第6次朝日町総合計画後期基本計画”を策定する年であり、本年6月に町内有識者、学識経験者、町議会代表者等からなる審議会がスタートして、来年3月末の完成に向けて検討を進めております。策定を進める中で10月中旬に、朝日中学校の皆さんに計画についての意見、要望をいただくということで、“中学生ミライ会議”を開催させていただきました。当日は5名の生徒に参加していただき、学校生活に関するだけでなく、幅広く町の運営に対する意見、要望を聞かせていただきました。

最後に、11月には毎年恒例の行事である“文化祭”と“ASAHI WAKUWAKU オータムフェス！”を開催させていただきました。昨年を大きく上回る約3,500人の皆さんにご来場いただき、多いに盛り上りました。

以上、述べさせていただきましたように、本年も様々な出来事がありましたが、町民の皆さん及び議会の皆さんのご理解とご協力のお陰で円滑に行政運営を進めることができますことに深く感謝申し上げます。

令和7年12月1日

町長 矢野純男

今月の表紙

「文化祭」「ASAHI WAKUWAKU オータムフェス！」が同時開催されました！

11月2日（日）、「文化祭」と「ASAHI WAKUWAKU オータムフェス！」が朝日町体育館で同時開催されました。

文化祭では、絵画や書道などの色彩豊かな作品が並び、多くの方が立ち止まり、じっくりと鑑賞していました。また芸能ステージでは、朝日中学校プラスバンド部のオープニングからはじまり、ダンスや演奏など日々の練習の成果が披露され、活気あるステージに会場は拍手と笑顔で包まれました。

ASAHI WAKUWAKU オータムフェス！では特産品ブース、縁日ブース、キッチンカー、ふわふわ遊具が設けられ、たくさんの来場者で賑わいました。

